



あおしょう 令和7年度8月号

8/
14 木



青瀬地区 夏祭り



青瀬地区の夏祭りを今年も実施しました。午前中から真夏の太陽がカンカン照りの中での会場設営でしたが、地域のボランティアの方々の協力でのこの幼稚園の園庭に盆踊りの舞台構立てや提灯飾りを行いました。午後は夜店の食材などの下準備、18時から夏祭り開催。今年も地区内外から130人を超える参加者があり、夜店や盆踊りを楽しみ、最後に豪華賞品の抽選会を行って祭りを終わりました。昼も夜も暑い一日でした。



9/
7 日



敬老会を開催しました！

青瀬地区の敬老会をコミュニティセンターで開催しました。当地区の敬老会対象者は70歳以上52名中31名の参加者があり、来賓、スタッフを含め50名ほどの祝宴となりました。キングレコード所属歌手の中道いつよさんや当地区の余興請負ミスターXさん(亀さんの唄)、地域の歌好きの参加者のカラオケと踊りなど3時間ほどの宴は大盛り上がりでした。

今回都合がつかず参加できなかった方は次回参加頂いて、敬老会対象者の皆さんを一人でも多く会場でお祝いさせて頂きたいと思っております。



9/4(木)

助八古道を育む会 実行委員会を開催

青瀬地区&西山地区コミュニティ協議会の2地区で協働するイベント「助八古道を歩こうかい！」の実行委員会を「助八古道を育む会」主催で開催し、今年度の実施要領を話し合いました。

- ・実施日 令和7年12月14日(日)。
- ・ポスター、チラシ(申込書)などは10月最初の広報配付日に島内外地域に展開予定です。
- ・参加記念品やトレッキングを楽しめるような趣向も取り入れてマンネリ化打破の試みも実施予定です。

毎回130人前後の参加者が集いますが、今回は是非ご参加頂き初冬の下甌島を満喫して下さい。



昨年のスナップ写真より

「結Lineこしき」に係る意見交換会について

去る令和7年7月23日に甌島商船株式会社様と甌島振興局、甌島地域のコミュニティ協議会との「結Lineこしき」に係る意見交換会を行いました。先月、地区コミュニティ協議会の会議でフェリーに関する話題がありましたので、内容を抜粋してお知らせ致します。

★ 3月20日就航後、ご乗船ご利用のお客様よりの声

- ① 舷門(乗り口)からの階段が急勾配で狭く怖い(特に降りるとき)
＜対応＞ 階段の舷門(乗入口)客室甲板、階段勾配、階段幅について次回ドック時に改修を検討する。
- ② エレベーターの使用が不便になった(高齢者、身障者(脚等))
＜対応＞ エレベーターの使用について、大型化(ストレッチャー対応型)建造のため乗入口の改造については構造上困難であります。(大幅な改修工事を要し工事期間(ドック期間)も長くなる)
- ③ 乗降用タラップについて、フェリーニューこしき運行時のタラップ継続使用であったため、満潮時勾配が急で怖いとの意見などがある。
＜対応＞ 匡、県、行政との協議検討が必要である。

以上船内改修には各種制約等あり、「限界」がある事からその他方法(陸上施設等)を検討する必要があります。

お知らせ欄

★ 第12回青瀬地区かこの幼稚園合同運動会
日 時：10月4日(土) 9時~12時
場 所：かこの幼稚園運動場(雨天時：体育館)

* 10月3日(金) 15時~
合同運動会の準備を行います
時間がある方はご協力下さい



9月8日(月)

無農薬野菜販売所設の 置場所変更について



青瀬地区コミュニティセンター前の駐車場奥に設置していましたが「無農薬野菜販売所」を県道からコミュニティセンターへ向う入り口道路横の駐車場に設置場所を変更しました。

- 地区の方が余分に生産した野菜などがあれば、ご自由に販売所をご活用下さい。
- ネットなども置いてありますのでお使い下さい。また、代金入れは各人で工夫して希望金額などを付けて設置願います。
- ご利用に関して、ご提案などがございましたらコミセン事務局までご相談下さい。

青瀬地区コミュニティセンター事務局

今後の行事予定

- ・9/13(土) 海星中学校体育大会 8:40~
- ・9/16(火) なかよしサロン(西薬寺) 9:00~
- ・ 〃 (火) グラウンドゴルフ練習 15:00~
- ・9/18(木) コミセン改修工事打合せ
- ・9/19(金) 下甌グラウンドゴルフ大会
- ・9/20(土) 愛園作業・地区清掃 8:00~
- ・9/30(火) なかよしサロン(西薬寺) 9:00~